
Karlsruher Spendenradeln 
 

 

Nachdem die EBS im vergangenen Schuljahr als 

fahrradfreundliche Schule schon aktiv am 

Spendenradeln teilgenommen hatte, wollten wir der 

Initiatorin die Möglichkeit bieten,  den Eltern und den 

Vertretern der Ausbildungsbetriebe die Aktion 

vorzustellen und von ihren Erfahrungen zu 

berichten.    

 

 

 

Nun hoffen wir, dass sich für 2019 noch viele weitere Sponsoren und Radfahrer finden 

werden, die sich von der Idee begeistern lassen.  

 

 

Haben auch Sie Interesse?   

Informationen für Radler bzw. interessierte Unternehmen finden Sie auf der folgenden 

Seite. 



 

 

 


